



**Candidata/o a Miembro del Consejo Nacional  
Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile**

**Carta de Intención**

He decidido postular al cargo de Consejera Nacional en primer lugar; por Gratitud. He recibido y, he aprendido tanto desde que me hice parte del Movimiento. La innumerable cantidad de valiosas personas que he conocido y, las indescriptibles experiencias que he vivido, me hacen sentir un tremendo sentido de Pertenencia, Compromiso y Servicio.

Y es que, teniendo a esta altura de mi vida un conocimiento de la realidad institucional debido a los múltiples servicios prestados. Para ello, los invito a leer mi curriculum. Para algunos serán muchos, para otros serán pocos, para mí han sido un buen Aprendizaje a partir del Servicio, parte del lema de la Rama en la que he prestado el Mejor Servicio con y, para los jóvenes.

En lo laboral, soy Profesora de Inglés desde hace 33 años. En el 2021, cumpla 30 años de Servicio en el mismo Colegio en el que me eduqué desde niña y, en el que descubrí el Mundo del Movimiento Guía-Scout. En el ejercicio de mi Vocación y Profesión, he aprendido no sólo de Planificar y Evaluar; también me he desafiado a aprender sobre Normativa Laboral y, de la Figura Sindical, sobre Prevención de Riesgos, de Inclusión y Diversidad y, por cierto de Balances y Presupuestos. Me considero más que una Profesora de..., una Formadora, creo en lo perfectible de Humanidad y, en la Fuerza Transformadora de Mentes y Almas que posee la Educación!

En los tiempos actuales; creo que puedo aportar con mi energía, capacidad de trabajo y, mirada desde una Región a la Tarea Directiva que tiene hoy en día el Consejo Nacional. Más que ayer gracias a la Reforma Estatutaria del 2018, y, por tanto, no será lo mismo que viví hace unos años atrás debido a esa razón y dado que a esta fecha; mi vida tiene más experiencias acumuladas.

Todo lo anterior; lo pondré al servicio de las conversaciones y decisiones que se deberán ir tomando al alero de una necesaria conversación que lleve a la Institución a la búsqueda del logro de sus Objetivos Fundacionales y Estratégicos, con una mirada que sea empática desde Punta Arenas a Arica. Y si, a veces hay que cambiar los órdenes de nuestras miradas y reflexiones, ya que la monotonía nos puede hacer pasar por alto, algo que es importante.

En este camino de nuevas definiciones estratégicas no seré yo quien diga para donde debemos ir, para eso creo en los procesos participativos, pero esos de verdad. Sin embargo, veo que hay que avanzar en algunos asuntos que parecieran no importantes, pero que a fin de cuentas lo son (entre otros)

- Los Valores y los Artículos de nuestra Ley Guía y Scout y, los implícitos en nuestra Promesa;  
se viven en el día a día, en el cara a cara, en la asertividad con que somos capaces de conversar, de discutir, y de entender que nuestras posiciones siempre deben ser respetadas, más no seguidas, ya que lo que buscamos como Organización es lo que hemos sido capaces de construir participativamente entre todos. Y esa construcción debe ser dentro de la estructura, de la orgánica que nos hemos dado para participar

en la Asociación.

- Como parte del Consejo Nacional; habrá momentos en que la Toma de Decisiones, siempre Colegiada, no será un proceso popular. Todos sabemos que estamos enfrentando momentos complejos y, de cambios al igual que nuestro querido Chile. Soy una convencida que la participación activa, oportuna, dialogante, responsable y, tolerante de todas las personas que somos parte de la Asociación de Guías y Scouts de Chile hará que puedan ser y sentirse co-constructuras de una Moderna Organización de niños, niñas y jóvenes, la más importante del país. Aquella que valora a su Recurso Humano; su máspreciado capital y, la que siendo fiel a la Misión del Fundador se sostendrá por otros 100 años.

**ALEJANDRA ALVAREZ**  
**MMAA 1810**